



PULSOPOLÍTICO

ANUNCIA MORENA
ASPIRANTES A
GOBERNADORES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Con inclusiones de última hora y exclusiones de aspirantes a las gubernaturas de ocho entidades y de la Ciudad de México, que se someterán a encuestas para elegir a quienes serán postulados, la dirigencia nacional de Morena dio a conocer las ternas que participarán en cada una de ellas.

Una de esas inclusiones fue la del senador Alejandro Armenta, en Puebla, otras, la del diputado federal Miguel Torruco en CDMX, Héctor Tejada, dirigente estatal de la Concanaco, en Guanajuato, y del diputado Oscar Cantón Zetina, en Tabasco, y se mantuvieron las exclusiones de las también senadoras Lucía Meza, en Morelos y Malú Micher, la activa colaboradora del hoy satanizado ex canciller Marcelo Ebrard.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Dejar fuera a morenistas en el proceso interno del que surgirán sus candidatos a gobernadores, arriará reclamos y protestas porque algunos de ellos aseguraban estar bien posicionados por el apoyo con el que aseguraban contar, más el punto de dis-

cordia originado por quienes simpatizan y apoyan a Marcelo Ebrard, agudizará las inconformidades que varios de aquellos expresaron públicamente.

Escala el enfrentamiento entre el personal del Poder Judicial con el titular del Ejecutivo por los recortes presupuestales el año que entra que impulsa la mayoría de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados y, por lo pronto, la ministra presidenta de la Corte, Norma Lucía Piña Hernández ya advirtió que ésa es una flagrante violación constitucional.

Los mexicanos que residen o vacacionaban en Israel, siguen siendo repatriados por grupos de menos de 150 pasajeros por los problemas de los antiguos aviones del Ejército que tienen que hacer hasta tres escalas de Tel Aviv al AIFA y no llevar exceso de peso. Por eso se optó que dos de ellos, con 75 y 83 pasajeros, fueron llevados a Madrid de donde posteriormente se les trasladará a México.

Otro de ellos, Orión Hernández Radoux, quien fue secuestrado por el grupo terrorista Hamas, sigue en poder de éste y sólo se ha sabido que está con vida por una llamada que se recibió de su celular por una voz desconocida, según versión de una amiga de él y de su novia Shani Louk, con la que asistió al Festival de Música por la Paz, cuando ocurrió el ataque.

Desfile de la decena de aspirantes a rector de la UNAM ante los integrantes de la Junta de Gobierno que en los primeros días de noviembre dará a conocer el nombre del sucesor del doctor Enrique Graue.

Liberan en Chiapas a los últimos 20 de los 60 ejidatarios secuestrados la semana anterior por un grupo armado, derivado del conflicto originado por el control del Concejo Municipal de Altamirano.